



福) 五和会  
保育所型認定こども園  
五和保育園



例年より早い春の訪れて、牛尾山の河津桜も満開！  
ピンクの花の下の写真が、ドキュメンティーションで溢れています。  
早いもので、もう3月なんですね。



## 卒園プロジェクト　自分の気持ちを自分の声に出して！

年長児は、卒園プロジェクトの中、子ども達が考えを出し合い、卒園までやりたい事を実現させています。

自分達で考え、一人ひとりの考え方をみんなと話合い、調整し合って、実行しています。時には「僕だってさあ、一番にやりたいじゃん！」「〇〇ちゃん、自分ばっかり言っている！」「先に行っちゃだめだよ。みんなで行くだよ！」といろいろな声が聞こえます。

そんな自分の気持ちを自分の声に出している姿に、顔が緩みます。みんな、大きくなつたね！。



## 早生まれって？？



朝日新聞の1月号で「【特集】早生まれに負けない子育て」を読まれた方もいらっしゃるでしょう。私自身が2月生まれで、「早生まれ」をなんだか意識して生きてきたので、興味深く読みました。

東大大学院教授山口慎太郎氏の記事で、「早生まれの不利は長く残る」「事実を知って、子育てに活かそう」というものでした。



- ・陸上競技の大会出場選手にみられる生まれ月の影響
- ・生まれ月による国語の得点の違い
- ・生まれ月と自己効力感の高さの関係

の3つのグラフの中で、説明がありました。

確かに、データでは「不利」があるようです。私自身も、何だか同級生をお姉さんのような存在に思っていたこともあります。

新聞には山口氏も含め、早生まれを応援する、他の人の記事も載っていました。

- お子さんが困っていないのなら、のびのび育てあげましょう。子どもは、ほめられればそれをエネルギーにどんどん成長していきます。そんな子育てをしてほしい
- 早生まれだからといって、まわりと比べて心配しきるのはその子のよさを見誤ってしまう恐れがあります。また、親が気にすることで、子どももそのことを気にしてコンプレックスになるほうが問題です。大切なのは、早生まれであることが発達の妨げになったり、ハンデになったりすることはないことを親が理解しておくことです

また、海外の有識者は、

- (早生まれでない子が)常に体格的に優っていて、学力面でも優位に立っていたら、退屈するようになり、さらに努力をしなくなってしまう。そして、その後の成長に大きな影を落すことになる

と指摘しています。



## 生活年齢を意識して、接しよう！ 自分の子は〇歳〇か月

保育園では、一人ひとりを生活年齢で見ています。同じ学年でも、4月生まれと3月生まれでは、約1年の生活年齢の差があるのです。当たり前の事なのに、つい目の前にいる子どもの姿で比べてしまうのは、親として理解できることです。しかし、それが子どもを苦しめることになってはいけません。

\*人と比べない  
\*その子の良さを認め、励ます。

やっぱり、この2つですね！！



# 3月の行事



## 園の行事

		園の行事
1	月	
2	火	体操教室(年中・年長)
3	水	ひなまつり
4	木	
5	金	お別れ遠足 一年間一緒に遊んだお友達とお別れ遠足です。行先・持ち物等、各年齢からお知らせが出ます。ご覧ください。
6	土	
7	日	
8	月	卒園お祝い週間(月～金) 0歳から4歳までの、各年齢のお友達とのお別れ会を一週間かけて行います。
9	火	音楽教室(年中)
10	水	管理栄養士相談日
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	音楽教室(年少)・令和3年度クラス発表
20	土	卒園児を送る会
21	日	
22	月	年度末保育
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	令和2年度の部屋の片づけ 令和3年度の部屋の準備があります。
28	日	
29	月	特に、今年度は工事がありますので、 ご協力お願いします。
30	火	
31	水	

